
14 октября 2016

(1191)

№ 42    15 марта 2024

(1557)

№9
ИНФОРМАЦИОННО-РАЗВЛЕКАТЕЛЬНАЯ, РЕКЛАМНАЯ ГАЗЕТА. ИЗДАЕТСЯ С 18 МАЯ 1995 ГОДА



2 ПУЛЬС ГОРОДА №9

Т Е Л Е Ф О Н 

Р Е К Л А М Н О Г О 

О Т Д Е Л А

« Р Т В - 3 »

П Р Е Д С ТА В Л Я Е Т» 

2 2 - 8 8 4

15 марта 2024

Водные преграды
Газированные напитки не до-

пустили в торговый оборот на 
внутренний рынок Российской 
Федерации сотрудники мобильной 
группы Алтайской таможни.

Грузовой автомобиль с товаром 
таможенники остановили в пункте 
пропуска «Веселоярск». Партия га-
зированных напитков общим ве-
сом более 26 тонн перемещалась из 
Киргизии без обязательной марки-
ровки. Товар задержан и передан 
в правоохранительные органы для 
проведения последующей провер-
ки и принятия процессуального ре-
шения. За 2 месяца текущего года 
мобильными группами Алтайской 
таможни было выявлено 2,4 тыся-
чи единиц немаркированной про-
дукции. Кроме того, на внутреннем 
рынке Алтайского края таможен-
ники нашли более 3,1 тысячи па-
чек сигарет без обязательной мар-
кировки.

Алексей ВЫСОЦКИЙ.

Исторический момент
Жители Рубцовска могут присое-

диниться ко Всероссийской акции 
«Сдаем вместе! День сдачи ЕГЭ ро-
дителями».  Акция проводится пра-
ктически во всех регионах страны 
и пользуется большой популярно-
стью. В этом году тренировочным 
экзаменом станет история, сооб-
щили в управлении образования 
Рубцовска. Участие в акции дает 
родителям уникальную возмож-
ность на собственном опыте позна-
комиться с правилами, процедурой 
и заданиями ЕГЭ. В ходе пробно-
го экзамена родители пройдут путь 
всего экзаменационного процесса, 
который в скором времени предсто-
ит их детям. Родителям будет пред-
ложено выполнить девять заданий 
(семь с кратким ответом и два с 
развернутым) в течение 30 минут. 
В Рубцовске участников пробно-
го ЕГЭ ждут 21 марта в 14 часов 
в гимназии №8. Перед началом ис-
пытаний необходимо заранее прой-
ти регистрацию до 18 марта вклю-
чительно в школе по месту обуче-
ния ребенка.

Лада МАРИНИНА.

Земля на мокром 
месте

Первую волну паводка в 
Алтайском крае прогнозируют на 
третью декаду марта. Территории, 
куда может зайти большая вода, из-
вестны – тренировку вместе с МЧС 
провели уже в 35 муниципальных 
образованиях. По словам губерна-
тора Виктора Томенко, – главная 
задача – это безаварийный про-
пуск паводка.

В регионе отрегулировали русло 
Сентелека в Чарышском и русло 
реки Поперечная в Советском рай-
онах. Сделали капремонт гидротех-
нических сооружений в Родинском 
и Тальменском. План на этот год – 
достроить четыре защитных дамбы 
в Краснощековском и начать укреп- 
лять берега и регулировать русла 
рек в Бийском и Советском райо-
нах.

На время паводка в Алтайском 
крае готовы прийти на помощь две 
тысячи человек и 300 единиц тех-
ники. Отработаны наихудшие сце-
нарии развития событий, незави-
симо от прогнозов.

Подготовил 
Алексей ВЫСОЦКИЙ.

В Рубцовске с рабочим визитом 
побывал министр спорта Алтайского 
края Иван Нифонтов. Об этом в сво-
ем Телеграм-канале сообщил глава 
города Дмитрий Фельдман.  Он от-
метил, что министр посетил практи-
чески все спортивные объекты го-
рода, уделил внимание проблемам и 
трудностям, с которыми сталкивает-
ся спорт в Рубцовске. Представители 
спортивного сообщества города-ру-
ководители спортивных школ и тре-
неры смогли обсудить с министром 
волнующие их вопросы. Кроме того, 
проговорили и некоторые момен-
ты проведения XI летней олимпиа-
ды городов Алтайского края, кото-

Визит министра
рая пройдет в Рубцовске летом те-
кущего года. 

Напомним, что Иван Нифонтов был 
назначен министром спорта в декабре 
прошлого года. На Олимпийских играх 
2012 года в Лондоне Иван Витальевич 
завоевал бронзовую медаль по дзюдо. К 
тому моменту Нифонтов уже имел ти-
тулы чемпиона мира и Европы. В по-
литику Иван Нифонтов пришел еще в 
2009 году, став членом партии «Единая 
Россия». В АКЗС Нифонтов оказался в 
2021 году, став заместителем предсе-
дателя комитета по спорту, культуре и 
молодежной политике.

Подготовила Яна ПИСАРЕВА.

Пройдет совсем немного времени, и 
армия садоводов дружно направится на 
свои участки. Впрочем, на огородах лю-
дей подстерегает немало опасностей, од-
ной из которых является пожар. Огонь в 
частном доме может распространяться 
молниеносно, а пожарная часть не всег-
да находится рядом. В связи с этим дач-
никам особенно важно соблюдать все 
правила и нормы пожарной безопасно-
сти на своих участках, а председателю 
товарищества необходимо сделать все, 
чтобы подразделения МЧС могли бес-
препятственно добраться к пожарному 
водоему и любому из домов СНТ. 

В преддверии дачного сезона 
в Рубцовске, во Дворце культуры 
«Тракторостроитель», прошло собра-
ние членов садоводческих некоммер-
ческих товариществ №4 и №7, в ра-
боте которого принимали участие со-

Во саду ли,  
в огороде

трудники пожарной охраны. В ходе ме-
роприятия до членов садоводств были 
доведены основные требования пожар-
ной безопасности, а также правила ис-
пользования открытого огня при сжи-
гании сухой травы и мусора и приго-
товления пищи. 

К числу самых частых причин пожа-
ров в СНТ относятся: 

– сжигание травы и сухих веток в 
непредназначенных для этого местах; 

– неправильная эксплуатация элек-
трооборудования, неполадки в электро-
проводке или ее некачественный мон-
таж;

– нарушение правил пожарной бе- 
зопасности внутри самого дома (остав-
ленная без присмотра печь, курение в 
помещении и так далее).

Сергей ИВАНОВ.
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В Центральной городской би-
блиотеке состоялся моноспектакль 
«Крестоходные истории». В его осно-
ву легли истории, которые услышала и 
записала во время Коробейниковского 
крестного хода прима Алтайского му-
зыкального театра Виктория Гальцева.   

– Мы вместе с мужем и детьми не 
раз ходили в крестный ход. Его протя-
женность 250 километров от Барнаула 
до Коробейниково. Получаешь впечат-
ления от духовной наполненности, за-
бываешь о реальности, быте и мир-
ской суете, – рассказывает Виктория 
Гальцева.

За плечами примы более ста ролей 
и различные музыкальные проекты. 
Яркая внешность оперной певицы и 
ее бесспорный талант способствовали 
соединению вокального и драматиче-
ского искусства. Наверное, благодаря 
такой многогранности совершенно не-
удивительно, что на первый план выш-
ла духовная тема.

В моноспектакле «Крестоходные 
истории» нет сцены, только экран, где 
сменяются кадры крестного хода, и она 

Культурная миссия 

– артистка, стоящая рядом со зрителя-
ми. В центре повествования – крест-
ный ход, во время которого Виктория 
Гальцева услышала невыдуманные 
истории из жизни простых людей, ко-
торые тронули ее душу и сердце.

– Рассказанные паломниками исто-
рии перевернули  мою жизнь. Я про-
сто не смогла остаться равнодушной к 
услышанному и оформила все это в мо-
носпектакль. Муж и старший сын по-
могли с видеорядом.  Михаил Лямин, 
мой коллега по музыкальному теа-
тру, подобрал музыку и взял на себя 
роль звукорежиссера, – продолжает 
Виктория Гальцева.

Проникнувшись жизненными исто-
риями, прима попыталась донести до 
каждого пришедшего на спектакль, что 
только доброта и сострадание к людям 
должны исходить из сердца каждого 
человека.  В спектакле много исто-
рий, услышанных от путников, иду-
щих в Коробейниково.  Все они тро-
гают до слез. Одна женщина не может 
понять, как ей жить после смерти ре-
бенка. Предприниматель задумался о 

смысле жизни и отправился за пои-
ском истины. Трогает горе матери сына 
– закладчика наркотиков, ожидающе-
го приговора. Особый интерес вызы-
вает рассказ о чуде на Чуйском трак-
те. Это история репрессированного сто 
лет назад бийского священника отца 
Иоанна, чья вдова – матушка Елена 
стала шофером и водила «полуторку» 
по Чуйскому тракту. Через много лет, в 
одной из поездок к границе Монголии, 
шофер Елена встретила мужа, которо-
го считала погибшим. Оказалось, что 
в последний момент расстрел ему за-
менили на тяжелые работы, и он стал 
погонщиком скота. Так они и встре-
тились.  

В отделе искусств Центральной го-
родской библиотеки стоит тишина, на 
столике горит свеча, а на экране про-
ектора – люди, идущие в храм. Все это 
сопровождается следующим рассказом 
Виктории Гальцевой о медицинском 
работнике Анечке, которая рискова-
ла своим здоровьем в период корона-
вируса, спасая безнадежных больных. 

– Мы сами записывали рассказы 
и литературно перерабатывали их. 
Самое главное, что в этих истори-
ях нет никакого вымысла, – говорит 

Виктория Гальцева. – Для меня очень 
важно, что в моноспектакле я расска-
зываю непридуманные истории, объе- 
диненные идеей самого длинного в 
стране крестного хода. Преодолевая 
250 километров, в течение семи дней, 
я встречала самых разных людей. Они 
шли, чтобы прикоснуться к чудотвор-
ной Коробейниковской иконе и по-
молиться о живых и умерших. Цели у 
всех разные. Одни мечтают о ребенке, 
а другие устали от суеты и хотят об-
рести себя. У одной женщины в зоне 
СВО – два внука, и она пошла за них 
помолиться. Шла с нами мама с боль-
ным ребенком. Он не спит, плачет, 
а здесь в пути уснул. Это чудо! Пока 
шли в Коробейниково, многое увиде-
ли и услышали. 

На протяжении часа  Виктория 
Гальцева рассказывает невероятные  
истории людей.  Оказалось, что жизнь – 
самый умелый драматург. В ней проис-
ходят вещи, которые не под силу при-
думать ни одному, пусть даже самому 
гениальному, автору. В конце концов, 
не зря говорят, что пути Господни – не-
исповедимы. 

Галина ПЛУЖНИКОВА. 

Виктория ГальцеваВиктория Гальцева

За окнами еще лежит снег, а в кар-
тинной галерее уже веет весной и слов-
но благоухает цветами.  С первых ми-
нут посещения персональной выстав-
ки Татьяны Бублик «Разговор краска-
ми» ощущаешь весеннее настроение. 
Специалисты картинной галереи очень 
рады появлению нового автора в среде 
местных художников.  

– Мы – художники очень рады, что к 
нашему немногочисленному творческо-
му коллективу присоединилась Татьяна 
Дмитриевна. Я ее поздравляю с откры-
тием выставки и желаю, чтобы она ра-
довала нас и зрителей новыми рабо-
тами. Пусть ее первая выставка будет 
стартом для дальнейшего творчества, – 
сказал художник Сергей Петров. 

На открытие выставки пришли дру-
зья Татьяны Бублик, среди которых 
были  ветеринарные врачи и любите-
ли живописи. 

– Я давно знаю Татьяну Дмитриевну 
как ветеринарного врача.  Это очень 
профессиональный и опытный спе-
циалист. Мы давно с ней сотруднича-
ем.  Наша общественная организация 
частенько обращается к ней за помо-
щью в связи с больными животными 
и с теми кошками, которых мы содер-
жим в центре стерилизации и реабили-
тации «Котофей Котофеич». Теперь она 
открылась как художник. Ее творчест-
во греет душу. Особенно мне нравят-
ся ее пейзажи. Места, изображенные 
на ее картинах, узнаваемы и близки. 
Татьяна Дмитриевна – талантливый че-
ловек, несущий в этот мир добро и кра-
соту, – сказала Роза Ибрагимова. 

Каждое утро спешит Татьяна Бублик 

на свое рабочее место – в частный вет-
кабинет, чтобы оказывать помощь и ле-
чить животных. В этой сфере Татьяна 
Дмитриевна трудится более 30 лет. В 
фойе ветклиники внимательные посе-
тители замечали изящные картины, ко-
торые являются не только украшением 
интерьера, но и результатом творчест-
ва Татьяны Бублик. 

– Я рисовать начала шесть лет назад, 
в 2018 году. Желание появилось отку-
да-то изнутри. Хотелось найти какую-
то отдушину, что-то новое, – расска-
зывает Татьяна Дмитриевна. – У меня 
есть любимая работа, но для души на-
шла такое увлечение, как живопись. 

Татьяна Бублик заочно прош-
ла курсы начинающего художни-
ка и начала творить. Тогда ее дру-
зьями стали кисти и краски. На кар-
тинах изображала все, что ее окру-
жало и вдохновляло. Даже цветы 
в палисаднике у дома стали объек- 
том ее творчества. Их фиолетовый и 
розовый цвета вносят свежесть, пере-
дают чувство и дыхание лета. Кстати, 
цветы и пейзажи – две основные темы, 
которые нашли отражение в живопи-
си начинающего художника Татьяны 
Бублик. 

– Фото своих первых работ вы-
ставляла сначала в социальных сетях 
для друзей, а потом решилась пока-
зать их всем, – продолжает Татьяна 
Дмитриевна.   

До того, как организовать пер-
вую персональную выставку, Татьяна 
Бублик дебютировала в коллектив-
ной выставке художников Рубцовска 
«Дарим людям красоту», где она пред-

ставила восемь своих работ.  На следу-
ющий год, в декабре 2022 года, Татьяна 
Дмитриевна участвовала в «Зимнем 
вернисаже», а в сентябре 2023-го отме-
тилась в другой коллективной выставке 
рубцовских художников. «Разговор кра-
сками» – это первая персональная вы-
ставка Татьяны Бублик. На ней пред-
ставлено 78 полотен. На картинах ав-
тор показала красоту цветов и приро-
ды Алтайского края. Природа у Татьяны 
Бублик особая. Художник умеет пере-
давать свежесть и благоухание цветов, 
дуновение ветра над озером, шелест ли-
ствы в саду в летний день. Живопись 
влечет Татьяну Дмитриевну все больше 
и больше. Следуя зову души и сердца, 
она проводит за мольбертом все свобод-
ное время. 

– Меня очень вдохновляют пейзажи 
и цветы. Они сопровождают меня всег-
да, – добавляет художник. – Рисование 
– это отдых, который помогает мне вос-
становить душевное равновесие и вос-
полнить жизненную энергию. 

На картинах мы видим лилии и 
мальву. Узнаваемы и пейзажи с изо-
бражением озер Саввушки и Моховое. 
Татьяна Дмитриевна любит путешест-
вовать. Вместе с мужем они исколеси-
ли многие места. Результатом таких пу-
тешествий являются новые впечатле-
ния, которые она переносит на холст. 

Рубцовские художники по достоин-
ству оценили талант своей коллеги по 
цеху.  

–  Не каждый может решиться на 
открытие персональной выставки. Это 
важное, ответственное решение и боль-
шая работа.  А еще это возможность  

услышать от своих коллег мнение о ее 
творчестве, – поделился своим мнени-
ем художник Александр Гридчин.

Эти слова были очень важны для 
Татьяны Бублик, ведь Александр 
Гридчин является одним из ее люби-
мых рубцовских художников, чье твор-
чество ей близко.

– Прежде всего нас поразило назва-
ние, которое автор придумала своим 
работам. Каждая из них проникнута 
любовью к тому, о чем писала худож-
ник. Выставка получилась светлая и 
яркая, – сказала главный специалист 
картинной галереи Наталья Шихова. 

Познакомиться с работами Татьяны 
Бублик можно будет до седьмого апре-
ля. 

Светлана СНЕЖКО.

Разговор красками

Татьяна БубликТатьяна Бублик
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В Казани завершился международ-
ный турнир «Игры будущего» – меж-
дународный мультиспортивный тур-
нир по киберспорту в концепции фид-
житал, подразумевающей объедине-
ние виртуального и реального мира 
(physical + digital). В нем приняли учас-
тие более 2 тысяч спортсменов более 
чем из 100 стран, а 236 участников 
стали первыми в истории победите-
лями и призерами этих инновацион-
ных игр. Открыл «Игры будущего» пре-
зидент России Владимир Путин. Это 
один из первых масштабных ивентов 
после изоляции российского спорта. 

Турнир привлек внимание множе-
ства зрителей, которые могли не толь-
ко наблюдать за ходом профессиональ-
ных баталий, но и попробовать себя 
в качестве фиджитал-спортсменов 
на всевозможных площадках фору-
ма. Только за первую неделю в казан-
ском «Городе Игр будущего» побывали 
100 тысяч человек. Среди гостей были 
и именитые спортсмены разных лет, 
в том числе Алина Загитова, Алексей 
Немов и Вероника Степанова. Все они 
отмечали грандиозный размах турни-
ра абсолютно нового формата. А оф-
лайн «Игры будущего» посетили в об-
щей сложности более 300 тысяч чело-
век.

Соревнования проходили в 21 дис-
циплине, среди которых фиджитал-
футбол, хоккей и баскетбол, лазертаг, 
гонка дронов, битва роботов и спор-
тивное программирование.

В турнире по компьютерной 
игре «Мир танков» участвовали 
только представители России и 
Беларуси. В финальном поедин-
ке со счетом 7:1 чемпионом стала 
команда «Beyond». В составе ко-
манды-победителя и рубцовча-
нин Кирилл Осипенко.

Игра проходила в форма-
те 13-ти боев, или до семи по-
бед у одной из команд. По пра-
вилам боев, одна из команд иг-
рает в защите, а другая – в ата-
ке. Победить можно двумя спо-
собами: уничтожить все танки 
соперника или захватить зону 
(для атакующей команды); не 
дать сопернику захватить зону 
за определенное время (для ко-
манды, которая действует в за-
щите). Команда за победу полу-
чила 175 тысяч долларов.

После триумфальной победы 
Кирилл Осипенко приехал в род-
ной Рубцовск и дал интервью на-
шей редакции

– Как получилось, что вы по-
пали на «Игры будущего»? Был ка-
кой-то отбор?

 – Я в «Танки» играю уже много лет. 
Мы с командой участвовали в разных 
небольших турнирах, когда еще это 
направление не так было развито. А 

«Игры будущего» Кирилла Осипенко
полгода назад были квалификации на 
«Игры будущего».

– Как это проходило?
– Были сформированные команды, 

которые заранее регистрировались 
для участия в квалификации. Всего 
было 200 команд, а на «Игры будуще-
го» прошло только 8.

– Как сформировалась ваша ко-
манда?

– В моей команде все ребята из 
разных городов России и Беларуси. 
Вместе играем уже год.

– Вы впервые увиделись в 
Казани?

– Нет. Мы до этого успели поучаст-
вовать в двух крупных турнирах.

– Как шла подготовка?
 – До Казани мы тренировались три 

месяца. Это примерно по 6-7 часов в 
день с одним выходным в неделю.

– Это столько времени занимает?! 
Вы больше нигде не работаете?

– А тут приходится выбирать. Тем 
более, что сейчас это стало делом при-
быльным (улыбается). – прим.авт.

– Где вы учились? 
– Я учился в Новосибирском речном 

колледже на механика. На практике 
полгода на Севере поработал, понял, 
что это не мое. Просто с детства иг-
раю… вот и доигрался.

– Играть для вас – дело привыч-
ное, и все же с какими трудностя-
ми столкнулись на «Играх будуще-
го»?

– Морально было тяжеловато. 
Особенно первый матч. Волнительно 
это все. У меня уже есть опыт сорев-
нований онлайн, но с присутствием 
зрителей это было впервые. Мы сиде-
ли на сцене, а в зале были люди, кото-

рые наблюдали за нашей игрой, а еще 
и велась трансляция. Наши противни-
ки сидели рядом, буквально в несколь-
ких шагах. Да и вообще ответствен-
ность давила. За десять лет в «Танках» 
второй раз такой крупный турнир был. 
Организация, конечно, была на высо-
чайшем уровне. Все было очень ком-
фортно. Участникам оплачивали доро-
гу, проживание, питание и трансфер.

– Вы были настроены на победу?
– Вообще, да. Мы год не могли ниче-

го выиграть командой. Один раз были 
вторыми, другой – третьими. И вот, 
наконец, на таком турнире стали по-
бедителями.

– У каждой команды есть свои 
приемы в игре?

– Есть. Мы в ходе тренировки раз-
рабатываем стратегии, фишки какие-
то придумываем.  

– А вы дружите с товарищами по 
команде?

– Да, хотя лично не встречаемся, но 
так очень хорошо общаемся.

– Кто за вас болел?
– За нас очень много людей болело. 

Вся моя семья не спала, несмотря на 

разницу во времени смотрели транс-
ляции, друзья и знакомые.

– Кому первому позвонили после 
победы?

– Папе. Он был в шоке. Они смотре-
ли всей семьей – папа, мама и млад-
шая сестра. И с командой потом от-
метили. Вообще, скажу, Казань очень 
понравилась, но мы даже не успели 
побывать ни на одной экскурсии, все 
время было занято у нас. 

– После победного матча вы с со-
перниками еще играли в насто-
ящий футбол. Как это проходи-
ло, ведь на поле, в отличие от 
компьютера, вы не сыграны?

– Да, такой возможности у нас 
не было.  Поэтому вышли на поле 
неподготовленные. Было тяже-
ло. Когда ты сутками сидишь за 
компьютером и физически не го-
товишься, то на поле тяжко бе-
гать.

– А с соперниками как отно-
шения?

– С некоторыми даже хорошо 
общаемся, с некоторыми не очень. 
Мы же с этими командами и тре-
нируемся перед турнирами. Нам 
они хорошо знакомы.

– А вы, когда начинали иг-
рать, думали о том, что это пе-
рерастет в профессию?

– Нет, конечно. Это, наверное, 
была мечта. Даже не предполагал, 
что я попаду на такое крупное ме-
роприятие. Пять лет назад я под-
умать о таком не мог.

– Для профессионального иг-
рока и компьютер нужен соот-

ветствующий?
– Ну да, не дешевый. Но я сейчас с 

призовых буду собирать получше.
– Как дома встретили?
– Дома всегда хорошо. Я в Рубцовске 

полгода не был. Сейчас живу в 
Новосибирске, а здесь всегда мне 
рады, родители и друзья. 

– Какие планы теперь?
– Играть. Я не успел домой прие-

хать, а уже появился анонс следующе-
го турнира. Сейчас начнется все сна-
чала. Будем участвовать в квалифи-
кации.

 
Яна ПИСАРЕВА.
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Предприятие с  
80-летней историей 

Несмотря на мировую обстановку 
и санкции, в России есть предприя-
тия, которые не только сумели сохра-
нить производство, но и развивают 
его. Хороший пример – Барнаульский 
завод механических прессов. Его 
история началась еще в 1941 году. 
Предприятие создали на базе двух 
эвакуированных из Одессы пред-
приятий – заводов прессового обо-
рудования имени 16-го партсъезда и 
«Комсомолец». В военные годы завод 
специализировался на выпуске меха-
нических прессов, на нем трудились 
135 рабочих. До конца 1941 года 
было выпущено более 200 прессов. 

Завод начинал практически с 
нуля, но уже через несколько лет 
достиг высоких показателей и стал 
одним из самых мощных предприя-
тий страны. Прессы, выпускаемые 
барнаульским заводом, получили из-
вестность не только в России, но и за 
рубежом – за свое безупречное каче-
ство, надежность и долговечность.

За годы своего существования за-
вод прошел несколько крупных ре-
конструкций, постоянно развивал-
ся, разрабатывал новые линейки 
продукции – механических прес-
сов, автоматизированных комплек-
сов и линий на их базе, специальных 
прессов и автоматов. В 2003 году 
в рамках очередной реконструкции 
был открыт участок лазерной обра-
ботки листового металла, еще через 
шесть лет в эксплуатацию ввели уча-
сток точной механообработки. В пе-
риод с 2009 по 2015 гг. поэтапно за-
пущены линии профилирования и 
резки металла, где осуществляется 
резка рулонной стали, изготовление 
профилей, уголков и металлических 
труб, было модернизировано кузнеч-
ное производство. Завод стал много-
профильным промышленным пред-
приятием, при этом продолжая вы-
пускать ставшие легендарными куз-
нечно-прессовые машины.

Завод сегодня  
Сегодня «Барнаульский завод мех-

Барнаульский завод механических  
прессов: сохраняя традиции, создаем будущее

прессов» – это целая группа промыш-
ленных предприятий, выполняющая 
широкий спектр производственных 
задач: выпуск  кузнечно-прессового 
оборудования, ремонт промышлен-
ного оборудования, обработка ме-
таллических изделий, обработка ли-
стовой и рулонной стали, производ-
ство стальных электросварных труб, 
а также деревообработка, кузнечное 
производство. Также Барнаульский 
завод мехпрессов выпускает колес-
ные диски для крупной и сельскохо-
зяйственной техники – это единст-
венное в России производство, спо-
собное изготавливать подобную про-
дукцию. 

Руководит группой промышлен-
ных предприятий «Барнаульский за-
вод мехпрессов» Ферапонтов Сергей 
Геральдович, член Правления Союза 
промышленников Алтайского края. 
За успешную работу и вклад в раз-
витие отечественной промышлен-
ности отмечен многочисленны-

ми наградами Государственной 
Думы Российской Федерации, 
Правительства Алтайского края, 
Администрации города Барнаула, 
Администрации Железнодорожного 
района и Союза промышленников 
Алтайского края.

Люди – это главное
На заводе ценят и уважают каждо-

го сотрудника. Здесь действуют меры 
социальной поддержки. Предприятие 
создает своим работникам благоприят-
ные условия.  Например, молодым спе-
циалистам, имеющим высшее образо-
вание, выплачивается стипендия еже-
месячно в размере 10 000 (десять ты-
сяч) рублей в течение первого года ра-
боты при заключении договора отра-
ботки на предприятии не менее 2-х лет. 
Каждому работнику ежемесячно пре-
доставляется компенсация на пита-
ние в столовых предприятия в размере 
1500. Сотрудникам, имеющим детей, 
предоставляется ежемесячная выпла-

та на оплату детского сада. Существует 
здесь и система поощрений.  Это и мно-
гое другое говорит о социальной ориен-
тированности работодателя.  

Наставничество 
как проводник в 
профессию 

На заводе развита система на-
ставничества. Она призвана ре-
шить задачу подготовки квалифи-
цированных кадров для нужд кон-
кретного предприятия. Почти в ка-
ждом производственном подразде-
лении работают шефы-наставники. 
С учениками, желающими получить 
новую профессию, на БЗМП подпи-
сывается ученический договор – и 
за каждым закрепляется наставник. 
Обучение длится в среднем три-че-
тыре месяца, а затем квалифика-
ционная комиссия завода аттестует 
учеников и присваивает им разря-
ды. Наставники не только учат но-
вичков азам профессии, но и помо-
гают освоиться в коллективе.  Одни 
из лучших шефов-наставников 
Барнаульского завода мехпрессов – 
Виктор Гекк и Кирилл Кулешов.

– Наставничество является эф-
фективным инструментом под-
готовки персонала в реалиях 
современной промышленности, 
– отмечает руководитель груп-
пы промышленных предприятий 
«Барнаульский завод мехпрессов» 
Сергей Ферапонтов.

Барнаульский завод механиче-
ских прессов постоянно расширяет 
производство, поэтому здесь рады 
новым сотрудникам. Если хотите 
стать частью современного и ста-
бильного промышленного предпри-
ятия - добро пожаловать!

На предприятие требуются:
- оператор станков с програм- 

мным управлением,
- токарь,
- фрезеровщик,
- мастер,
- инженер-технолог,
- инженер-коструктор.

Телефон отдела кадров:  
8(3852) 77-42-66.

В период поиска рабо-
ты для жителей города 
Рубцовска и Рубцовского 
района будет актуальна го-
сударственная помощь на 
основании соцконтракта. 
Подчас люди не решают-
ся оставить малооплачива-
емую работу и заняться по-
иском новых вакансий, так 
как боятся еще больше фи-
нансовых трудностей для 
семьи. Соцконтракт помо-
жет решить эту дилемму.

– В июне 2023 года мою 
должность в УФПС «Почта 
России» сократили, в свя-
зи с этим я обратилась в 
центр занятости населения. 
Меня признали безработной 
и посоветовали обратить-
ся в управление соцзащи-
ты населения, что я и сде-
лала. Там подробно расска-
зали условия заключения 
соцконтракта, ответили 
на все мои вопросы, при-
няли заявление и докумен-
ты, – рассказывает рубцов-
чанка Людмила Грицевич. 
– Благодаря профессиона-

лизму и поддержке специалистов 
соцзащиты, я выбрала работу по 
душе и вот уже три месяца рабо-
таю в городской библиотеке №8.

Людмила Евгеньевна в рам-
ках соцконтракта получила четы-
ре выплаты в размере прожиточ-
ного минимума для трудоспособ-
ного населения, установленного 
в Алтайском крае. Такая матери-
альная поддержка оказалась свое- 
временной и помогла семье спра-
виться с финансовыми трудно-
стями на начальном этапе трудо-
устройства. 

В 2024 году размер прожиточ-
ного минимума составляет 14 991 
рубль, а максимальная помощь в 
рамках соцконтракта по направ-
лению «поиск работы» раняется 59 
964 рублям.

За дополнительной инфор-
мацией обращаться в управле-
ние социальной защиты   насе-
ления в рабочие дни по адресу: 

г.Рубцовск, пр. Рубцовский, 
62. Тел: 8 (385-57) 5 40 13, 8 
(385-57) 5 42 00, 8-983-600-

4099, 8-983-170-0109.

Подготовил Сергей ИВАНОВ.

Вакантная помощь К новым берегам
Окончен срок подачи заявок на 

участие в электронном аукционе на 
выполнение работ по благоустрой-
ству Парка-набережной на пра-
вом берегу реки Алей в Рубцовске. 
По результатам аукциона опреде-
лен подрядчик для благоустройст-
ва Парка-набережной – ООО СМК 
«Ремтеплострой», об этом сообща-
ет официальный сайт рубцовской 
администрации. Общая стоимость 
проекта и его реализации состави-
ла более 126 миллионов рублей.

На эти средства планируется по-
строить отапливаемый павильон, 
включающий прокат спортинвен-
таря и раздевалки, «Летящую тро-
пу», она соединит набережную Н. Ф. 
Петрова с незатопляемыми террито-
риями правого берега реки Алей, на 
которых будут размещены: детские 
площадки, уличные тренажеры, от-
крытый летний кинотеатр со сценой 
для выступлений, смотровая пло-
щадка, общественные туалеты, ком-
мерческие зоны, организованы но-
вые прогулочные дорожки. Также на 
территории парка будет установлено 
освещение, появятся новые скамей-
ки, камеры видеонаблюдения, урны 
и беседки.

Подготовил Сергей ДЫМОВ.
Людмила ГрицевичЛюдмила Грицевич
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В Рубцовском драматическом теа-
тре прошел концерт певицы Тамары 
Кутидзе. С первых минут красивый 
голос певицы и ее искреннее испол-
нение заворожило публику.  Ее ре-
пертуар разнообразен. То, что ис-
полняет певица, называют шан-
соном, но это не лишает компози-

О любви, о счастье, о добре

ции лиризма.  К своему репертуа-
ру Тамара Кутидзе относится очень 
тщательно. 

– Я не понимаю современную музы-
ку, а потому пою ту, которая мне ближе 
по манере исполнения и сценическому 
образу. В большей степени это шансон, 
а не смешение жанров, – говорит она. 

– Правда, выбивается из этого песня 
«Докурю и брошу». Я долго не соглаша-
лась исполнять ее, но муж мой говорит, 
это же хит – бери и пой. Теперь эта пес-
ня есть в моем репертуаре. 

Во время концерта зрители не могли 
удержаться на месте и танцевали пря-
мо в зале, а иногда и подпевали испол-
нительнице. Со сцены Тамара Кутидзе 
исполнила и новые песни. Она не толь-
ко пела, но и рассказывала о себе, своих 
чувствах и взглядах на жизнь.  Много 
теплых слов было сказано в адрес близ-
ких ей людей: мамы, свекрови, бабуш-
ки и, конечно, мужа. Он – композитор, 
а потому участвовал в становлении ее 
как певицы.  Именно ему Тамара по-
святила несколько песен. Рубцовчане 
остались в восторге от концерта. Им 
понравился не только красивый голос 
певицы, но и теплое отношение к зри-
телям, а также ее искренность. 

– Мне очень понравился концерт. 
Хотя песни, которые исполняла певи-
ца, я никогда не слышала. Прекрасный 
голос и ее обаяние меня подкупило, 
– признается зрительница Евгения 
Павлюченко. 

Тамара Кутидзе обещала вернуться 
в Рубцовск, чтобы вновь исполнить ли-
рические песни из своего репертуара. А 
сразу после концерта она ответила на 
вопросы корреспондента газеты «РТВ-
3 представляет». 

– Тамара, расскажите о 
себе?

– Я родилась в Абхазии, 
кавказский человек, но всем 
сердцем и  душой люблю 
Россию. Ведь мое рождение 
как певицы началось имен-
но в России, и я считаю ее 
второй Родиной. Я счастли-
вая женщина. У меня люби-
мый муж и дочь.

– Кстати, когда в Вас ро-
дилась певица?

– Первый мой выход на 
сцену был, когда мне ис-
полнилось шесть лет. Я как 
сейчас это все помню. Это 
случилось на конкурсе кра-
соты.  Каждая из конкур-
санток должна была го-
товить номер, и я пела. 
Никогда не забуду свет со-
фитов и то невероятное 
ощущение сцены. Я тогда 
поняла, что хочу выступать 
на сцене. Моя мама вложи-
ла в меня очень много. Я 
занималась в музыкальной 

школе, изучала сольфеджио, вокал и 
танцевала. Шла, так сказать, к это-
му с детства. 

– Где Вы сейчас живете? 
– Я живу в Подольске. Это небольшой 

город, и он чем-то напоминает ваш го-
род. В нем живут добрые люди. Мне все 
там нравится. 

– Вы в Рубцовске впервые. Как 
оказались здесь?

– У меня тур по Сибири.  Я дол-
го его откладывала, ведь у меня ма-
ленький ребенок. Дочери два года, 
но бабушка и моя мама с ней, а пото-
му я спокойно гастролирую. Если бы 
не они, этого концерта бы не было. 
Я им очень благодарна за такую воз-
можность. 

В Рубцовске я впервые. У меня 
очень хорошее впечатление о вашем 
городе.

– Что для Вас значат такие кон-
церты? 

– Я не работаю  только ради де-
нег. Мне важен сам процесс испол-
нения песни и зритель.  Я чувствую 
его очень хорошо.  Мне понравил-
ся рубцовский зритель. Он встретил 
меня очень тепло. Поэтому я приеду 
к вам еще. 

Галина ПЛУЖНИКОВА. 
Фото Бориса ПЛОТНИКОВА.



Учредитель –
ООО «Медиасоюз»

Директор
Кох Ирина Октамовна

Главный редактор:
Радченко Александр Владимирович
Адрес редакции и издателя: 658204, Алтай-
ский край, г. Рубцовск, ул. Октябрьская, 105.
Телефон 22-880. rtv3gazeta@yаndex.ru.
Информационная служба: 22-799
Распространение газеты: 22-998
Отдел рекламы: 22-884

Рекламно-информационный еженедельник «РТВ-3 представляет». 
Регистрационный номер ПИ № ФС 12-0625 от 24.11.05 г. выдано 
Управлением Федеральной службы по надзору за соблюдением за-
конодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культур-
ного наследия по Сибирскому федеральному округу. Подписной ин-
декс ПП358. Газета распространяется по подписке, в розницу (цена 
свободная) в г. Рубцовске, Рубцовском, Егорьевском, Волчихинском, 
Угловском, Змеиногорском, Третьяковском, Локтевском районах.

Ответственность за достоверность 
информации в рекламных матери-
алах несут рекламодатели. За со-
держание частных объявлений 
редакция ответственности не не-
сет. Перепечатка любой инфор-
мации без согласования с ООО 
«Медиасоюз» не допускается

Печать – АО «Советская Сибирь»,
Адрес типографии (630048), 

Новосибирская обл. г. Новосибирск, 
ул. Немировича-Данченко,104. 

Тираж 33900. 
Подписано в печать 14.03.2024

по графику в 17.00, фактически в 17.00.
Газета сдана в печать в 15.00.

Заказ № 534

7ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ №9 15 марта 2024

АВТО
КУПЛЮ

 �КУПЛЮ АВТОМОБИЛЬ В ЛЮ-
БОМ СОСТОЯНИИ. 8-913-082-20-
02

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
ГРУЗОВЫЕ

 �КВАРТИРОПЕРЕЕЗДЫ. Город, межго-
род. Строймусор. Грузчики. Недорого. 
8-923-654-81-94

НЕДВИЖИМОСТЬ  

ПРОДАМ
ДОМА, КОТТЕДЖИ

 �Дом в с. Половинкино. 8-923-749-20-
65, 78-1-95

НЕДВИЖИМОСТЬ  

СДАМ
ГОСТИНИЦЫ, ЧАСЫ, СУТКИ

 �Квартиры посуточно, часы. Любой 
район. Чеки. 8-923-164-56-96

НЕДВИЖИМОСТЬ  

СНИМУ
 �Очень срочно любое жилье. 8-963-

573-63-80

СТРОИТЕЛЬНЫЕ  
УСЛУГИ

СТРОИТЕЛЬНЫЕ

 �НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ «ПОД 
КЛЮЧ». Беру недорого. Монтаж 
на следующий день. Любая слож-
ность. 8-923-568-88-10

 �НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ «ПОД КЛЮЧ». 
Поставим, как себе. Пенсионерам скид-
ки. Клеим плинтус. 8-960-941-82-25

 �НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ БЕЗ ПО-
СРЕДНИКОВ. Очень низкие цены. 
Выезд в районы. ГАРДИНА В ПО-
ДАРОК. МЫ НА ОДНОКЛАССНИ-
КАХ: НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ БЕЗ 
ПЕРЕПЛАТ. АЛЕКСАНДР. 8-923-
009-79-59

 �АККУРАТНО! РЕМОНТ  .............      
КВАРТИР, ДОМОВ. ВАННАЯ, ТУ-
АЛЕТ ПОД КЛЮЧ (КАФЕЛЬ, ПЛА-
СТИК, САНТЕХНИКА). РЕМОНТ, 
ПЕРЕСТИЛ ПОЛОВ ЛЮБОЙ 
СЛОЖНОСТИ (ЛАМИНАТ, ЛИНО-
ЛЕУМ). ПОКРАСКА, ШПАТЛЕВКА 
СТЕН И ПОТОЛКА. ГИПСОКАР-
ТОН. ПЕРЕГОРОДКИ. ВЫЕЗД ЗА-
МЕРЩИКА. ДОСТАВКА МАТЕРИ-
АЛА. ПЕНСИОНЕРАМ, ИНВАЛИ-
ДАМ СКИДКА. ВЫЕЗД В РАЙО-
НЫ. 8-963-575-97-79

 �Ремонт квартир. Слом стен. Электри-
ка. Помощь хозяйкам. Недорого. 8-913-
271-55-24

ЭЛЕКТРОМОНТАЖНЫЕ

 �Замена, перенос. Розетки, выключа-
тели, люстры, проводка, счетчики. Не-
дорого. 8-913-271-55-24

 �Электрика. Быстро, качественно, не-
дорого. 4-77-80, 8-906-963-11-33, 8-913-
265-31-86

БУРЕНИЕ СКВАЖИН

 �БУРЕНИЕ скважин в доме, на 
дачных участках. Гарантия 3 года. 
Пластик. Сливные ямы. Горизон-
тальное бурение. Фиксированная 
цена. 8-983-384-15-28

СТРОЙМАТЕРИАЛЫ  

ПРОДАМ

 �ПИЛОМАТЕРИАЛ: ДОСКА обрез-
ная, необрезная 25, 30, 40, 50 мм, 
длиной 2, 3, 4, 6 м. БРУС, брусок. 
7-28-26, 8-906-960-61-20, 8-913-
367-66-88

 �Горбыль пиленый, колотый, деловой. 
Чурочки некрупные. Столбики. Прожи-
лины. 8-923-161-94-90

РЕМОНТ БЫТОВОЙ  
ТЕХНИКИ

ХОЛОДИЛЬНИКИ

 �Ремонт холодильников на дому. Га-
рантия. Выезд в села. 5-02-48, 8-923-
712-29-72

 �Ремонт холодильников. Гарантия. 
Выезд в села. Рассрочка. 8-923-562-
12-74

ТЕЛЕВИЗОРЫ

 �Ремонт телевизоров. Без выходных. 
Вызов бесплатно. Пенсионерам скид-
ка. Гарантия до 12 мес. Стаж работы 30 
лет. 8-913-089-28-52, 8-909-504-29-58

КОМПЬЮТЕРЫ
КОМПЬЮТЕРНЫЕ УСЛУГИ

 �Профессиональный ремонт ком-
пьютеров. Недорого. 8-913-253-34-44, 
8-952-000-34-35, Александр

ЖИВОТНЫЕ
ОТДАМ

 �Отдам котят в добрые руки. К лотку 
приучены. 8-923-747-85-59

РАБОТА
ТРЕБУЕТСЯ

 �Предприятию требуются инже-
нер-программист, слесарь-ремонт-
ник, оператор линии в производст-
ве пищевой продукции, аппарат-
чик мукомольного производства, 
электромонтер по ремонту и об-
служиванию электрооборудова-
ния, электрогазосварщик. 4-26-10

 �МБУ «Лето» приглашает на се-
зонные работы: сантехника, плот-
ника, электрика, грузчика, повара, 
кухонного рабочего, мойщика по-
суды, уборщика служебных поме-
щений, дворника. Обращаться: пр. 
Ленина, 40, 2 этаж. 7-80-63, 7-80-
64, 7-80-67

 �Дворник. Звонить с 9.00 до 15.00. 
2-29-98

 �На летний период семейная пара, ра-
бота (дачный участок). 8-905-982-45-58

 �Разносчики газет: АТЭ, центр 
(бульвар Победы, - Ленина, Громо-
ва – Комсомольская, Дзержинско-
го – Калинина, Ленина - Комсомоль-
ская), Гражданский – Рубцовский. 
8-900-189-60-71, в рабочие дни с 
10.00 до 18.00

РАЗНОЕ
ПРОДАМ

 �Мясорубку, эл. плитку, радиоприемник, 
пластинки (виниловые), плечики одеж-
ные. 8-961-240-49-60

КУПЛЮ

 �Кукол, елочные игрушки (СССР). 
8-906-960-45-53

 �Чайный сервиз, тарелки (СССР). 
8-923-001-38-88

УСЛУГИ РАЗНОЕ

 �Ремонт, регулировка пластико-
вых окон. Отделка откосов. 8-923-
642-67-32

ПРОЧЕЕ

 �Оформлюсь по уходу за 80 за стаж. 
Без оплаты. 8-903-948-60-16

Первенство 
города

В Рубцовске на Трассе здо-
ровья состоялось первенство 
города Рубцовска по лыж-
ным гонкам (стиль свобод-
ный). В соревнованиях при-
няли участие лыжники руб-
цовской спортивной шко-
лы «Спарта», а также пред-
ставители спортивных школ 
Рубцовского, Шипуновского 
и Новичихинского районов. 
Спортсмены преодолевали ди-
станцию в 3 км. По итогам со-
ревнований рубцовчане ста-
ли победителями и призерами 
соревнований. Первые места 
в своих возрастных группах 
заняли: Валерия Рыбакова, 
Александр Соловьев, Алиса 
Коробейникова, Егор Федор- 
ченко и Камилла Борисенко. 
Сергей Коробкин, Полина 
Калина, Кирилл Гончаренко, 
Мария Богачева, Таисия 
Убогова и Виталий Ионин за-
воевали серебряные награ-
ды, а Кира Клочкова, Дарья 
Ионина взошли на третью 
ступень пьедестала.

Сергей ДЫМОВ.
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Новости спорта
В Оренбурге прошел открытый ку-

бок России по греко-римской борьбе 
среди мастеров ковра. В соревнова-
ниях приняли участие 280 ветеранов 
из 25 регионов России, а также из 
Армении, Белоруссии и Казахстана. 
Рубцовчанин Евгений Бутузов бо-
ролся в весовой категории 62 кило-
грамма, выиграл 3 схватки и занял 
1 место. Для того, чтобы наш спорт- 
смена принял участие в чемпионате 
мира, который состоится в октябре 
в Хорватии, ему необходимо удачно 
выступить на чемпионате России в 
Смоленске. Соревнования пройдут в 
мае, и сейчас Евгений Бутузов к ним 
активно готовится.

***

В селе Родино состоялись сорев-
нования по лыжным гонкам, по-
священные памяти тренера Лобача 
В.А. и мастера спорта Орта Л.А. 
География участников была внуши-
тельная. На трассу вышли спортсме-
ны из городов: Барнаула, Камня-на-
Оби, Рубцовска и Славгорода, а так-
же сел: Благовещенки, Завьялово, 
Ключей, Мамонтово, Михайловского, 
Павловска, Покровки, Ракитов, 
Родино, Черной Курьи и Ярославцева 
Лога. По итогам соревнований вос-
питанники рубцовской спортивной 
школы «Спарта» стали победителями 
и призерами. В частности, Макар 
Попов, Кира Клочкова, Александр 
Соловьев, Алиса Коробейникова, Егор 
Федорченко, Камилла Борисенко, 
Виталий Ионин и Дарья Ионина за-
няли первые места в своих возраст-
ных категориях. Серебряные ме-
дали завоевали Валерия Рыбакова, 
Сергей Коробкин, Таисия Убогова и 
Елизавета Широкова.

***

С 16 февраля по 9 марта на базе от-
дыха «Изумрудное» в Нижегородской 
области прошли финальные игры 
победителей региональных отбо-
рочных этапов общероссийско-
го проекта «Мини-футбол – в шко-
лу». Алтайский край на этих сорев-
нованиях представляла рубцовская 
команда из гимназии №8. Всего в 
19-м Всероссийском финале проек-
та «Мини-футбол – в школу» высту-
пило 512 команд и 5217 участников. 
Наши футболисты принимали учас-
тие в финальной стадии игр среди ре-
бят 2012-2013 годов рождения.

По итогам соревнований рубцов-
ские футболисты достойно выступи-
ли и заняли почетное третье место, 
обыграв в решающем матче команду 
из Калмыкии со счетом 3:0. Лучшим 
вратарем игр назван рубцовчанин 
Клим Баранов.

Тренируют ребят Александр 
Текутьев и Виктор Кутовой.

***

В Заринске прошел зимний крае-
вой фестиваль ГТО среди школьни-
ков. За победу боролись команды 10 
городов и районов Алтайского края, 
сформированные по результатам со-
ревнований ГТО в муниципалитетах. 
Каждая полная команда состояла из 
восьми человек – 4 юношей и 4 деву-
шек. Честь города Рубцовска защи-
щали воспитанники спортивной шко-
лы «Спарта». В первый день участни-
ки выполнили нормативы на силу, 
гибкость и выносливость. Здесь отли-
чилась Диана Борисенко, занявшая 
второе место. Во второй день участ-
ники фестиваля бежали лыжную гон-
ку. В этом состязании первое место 
заняла Диана Борисенко, а Людмила 
Парамонова и Алиса Коробейникова 
стали вторыми. В командном зачете 
рубцовчане завоевали серебро.

Сергей ДЫМОВ.

Год назад Екатерина Енина начала 
свою деятельность в качестве тренера 
по фигурному катанию. Не так дав-
но она еще сама была ученицей, а те-
перь обучает детей уверенно стоять на 
коньках и исполнять различные дви-
жения. Молодой тренер даже не могла 
подумать, что когда-нибудь хобби ста-
нет делом ее жизни.

Ежедневно дети самых разных воз-
растов приходят на лед «Гимаев Арены», 
чтобы обучаться фигурному катанию. 
Цели у всех разные: одни занимаются 
для себя, другие готовятся к участию в 
соревнованиях и получению спортив-
ного разряда. Каждый день Екатерина 
Енина проводит по несколько трениро-
вок, на которых молодой тренер уделя-
ет внимание каждому ученику. С каж- 
дым спортсменом нужно проработать 
ошибки, научить правильной технике 
и отточить его навыки. 

– Нельзя какого-то ученика оставить 
без внимания, ведь ребенок в опреде-
ленный момент может усомниться в 
своих силах и потерять уверенность 
в себе, – говорит Екатерина. – Задача 
тренера как спортивного наставника 
ни в коем случае этого не допускать, 

Фигура тренера

а, напротив, доказать воспитаннику, 
что если он будет прилагать усилия, то 
и результат будет соответствующим. 
Помимо всего этого, задачей тренера 
также является создание атмосферы 
доверия и налаживание правильного 
контакта со своими учениками.

На плечах молодой наставницы ле-
жит большая ответственность. Перед 
тем, как обучать маленьких фигури-
стов, она посещала тренерскую подго-
товку и другие мастер-классы в Москве, 
Санкт-Петербурге и Красноярске. Даже 
находясь в другом городе, Екатерина 
поддерживала онлайн-связь с детьми. 
Она звонила по видеосвязи и давала 
важные наставления своим ученикам. 
Но это было уже потом, а первые дни 
работы с детьми давались Екатерине 
не просто. Она сильно переживала о 
том, сможет ли передать юным спор-
тсменам те знания, которыми обладает 
сама. Впрочем, со временем все вста-
ло на свои места. Маленькие ученики 
полюбили молодую наставницу и с удо-
вольствием занимаются под ее чутким 
руководством. 

– За время тренерской работы я, 
дети и их родители хорошо сплотились 

и стали настоящей командой, – продол-
жает Екатерина Енина. – Было тяжело, 
но я рада, что в итоге меня приняли.

После того, как дети привыкли к но-
вому тренеру, а Екатерина освоилась 
в новой для себя профессии, начались 
поездки на различные соревнования и 
показательные выступления в другие 
города. Родители учеников уже могли 
доверить своих детей молодой настав-
нице. Вместе они посетили Барнаул, 
Томск, Майму, Новокузнецк, Санкт-
Петербург и другие города, показав там 
молодую рубцовскую школу фигурно-
го катания. Так, в Барнауле, на сорев-
нованиях «Февральские узоры», спорт- 
смены сдали и защитили свои спортив-
ные разряды. 

Видя энтузиазм, с которым работает 
Екатерина Енина, понимаешь, что бу-
дущее фигурного катания в Рубцовске 
находится в надежных руках. Ее теп- 
лая улыбка призвана не растопить лед, 
а вселять уверенность и оптимизм в 
своих воспитанников. Ведь победа, 
как мозаика, включает в себя много 
составляющих, складывает которые 
тренер.

Алексей МАКСИМОВ.

На площадке городского клуба со-
баководства «Лидер-дог» прошли ве-
сенние соревнования среди щенков 
и взрослых собак. Владельцы живот-
ных пришли сюда, чтобы показать, 
чему научились их питомцы за время 
зимы. Четвероногие демонстрировали 
не только выполнение команд, но и уча-
ствовали в аджилити. Это вид киноло-
гического спорта, когда собаки прео-
долевали полосу препятствий, при про-
хождении которой учитывались ско-
рость и точность выполнения команд.  
Среди участников была и Екатерина 
Плотникова, которая пришла на пло-
щадку сразу с двумя питомцами.

– В первую очередь надо  любить со-
баку. Не бывает очень умных или очень 
глупых собак. Что хозяин вложит, чему 
научит, такой и будет собака, – говорит   
Екатерина Плотникова. 

Каждый из пришедших на площадку 
клуба не просто любит своих питомцев, 
но и занимается их культурным воспи-
танием и спортивным развитием. 

– У меня две  бельгийские овчарки, 
–  говорит собаковод Елена Гаврилова. 
– На площадку клуба приходим очень 
часто, и поэтому они у меня все уме-
ют. Я с ними уже четыре года занима-
юсь. Так что к соревнованиям они гото-
вы очень хорошо.  Общение и занятие 
с животными, вообще, очень увлекает 
и затягивает. Это интересно и полезно 
как для собак, так и для их владельца. 
Вместе с ними бежишь и тем самым 
держишь себя в форме. 

Помимо  аджилити  прошли соревно-
вания под названием «Парабол». 

– Это игра на скорость и ловкость, 
– объясняет  собаковод Екатерина 
Хмылева. – Игрок должен метко де-
лать бросок в ворота, забивая гол, 
а  собака быстро возвращает апорт 
в руки игрока. Игра состоит из трех 
периодов по 2 или 4 минуты на каж-
дый тайм. Играют одиночно или ко-
мандами от 2 до 6 игроков, размер 
и возраст собак любой. Задача игро-
ка – забивать больше голов в отведен-
ное для игры время. Такие занятия 
развивают взаимопонимание и вни-
мательность как собаки, так и спорт- 
смена. Они повышают чувство доверия 
и стимулируют желание работать вме-
сте и быть единой командой. 

Такие  соревнования  с четвероноги-
ми  друзьями  способствуют  сближе-
нию человека  и животного. Для хво-
статых участников такие соревнова-
ния являются игрой, а потому успех за-
висит и от настроения собаки.  Глядя, 
как общаются животные друг с другом, 
понимаешь, что им это приносит ра-
дость.  И правильно поступают те вла-
дельцы собак, которые находят время 
и приходят на площадку клуба «Лидер-
дог». 

– Животные  учатся себя правиль-
но вести, не бояться людей и других 
сородичей. В этом случает исключе-
ны побеги, – добавляет Екатерина 
Хмылева. 

Галина КЛАЧЕК. 

Полезные соревнования  
хвостатых


